— POLIGRILLA — MEXIQUENSE —



Rubén Moreira sostuvo que la entidad será gobernada por un priista o una priista, ya que cuentan con una militancia fortalecida

LA IMPORTANCIA DE GANAR EL EDOMEX PARA EL PRI



on la toma de protesta del morenista Julio Menchaca y del priista Esteban Villegas como gobernadores constitucionales de Hidalgo y Durango, que ocurrirá el 5 y el 15 de septiembre, respectivamente, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) cerrará 2022 con tan sólo tres mandatarios,

Alfredo Del Mazo, Estado de México; Miguel Riquelme, Coahuila; y Esteban Villegas, quien este año se alzó con el triunfo en Durango por la coalición Va por México (pero es de formación priista), toman gran relevancia las elecciones que se celebrarán el próximo año en el que se renovarán las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, en las que los resultados podrían marcar el futuro del PRI.

En tierras mexiquenses, Alfredo Del Mazo Maza, con el Salario Rosa, programa insignia de su gobierno fortalecido y reconocido en toda en la entidad, y el reconocimiento a su gestión del grueso de la población del Estado de México, (45 por ciento según la casa encuestadora Delas Heras, Demotecnia), buscará retener la gubernatura con un o una candidata priista, no hay otra opción y así lo reafirmó el presidente de la

Priista y morenista destacan en encuesta Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira Valdéz**, quien sostuvo que el Estado de México será gobernado por un priista o una priista, ya que cuentan con una militancia fortalecida, una política robusta y un gobernador muy fuerte, situación que, dijo, se refleja en las últimas y seguramente se refería a la publicada por De las Heras,

Demotecnia, que ubica a la priista **Alejandra Del Moral** sólo cuatro puntos porcentuales debajo de la morenista **Delfina Gómez**; **hay tiro**, dirían.

Sin duda, buenos números para la priista, quien en este careo presentado por **De las Heras** y presentándose sólo por el PRI y a la pregunta Si estos fueran los candidatos para gobernador del Estado de México, ¿por cuál de ellos votaría? **Del Moral** alcanzaría **30 puntos** porcentuales, por **34** de **Delfina Gómez**, quien iría por **Morena**, **Partido del Trabajo** y el **Partido Verde**, lo que podría considerarse un empate técnico; muy atrás aparecen en este ejercicio **Enrique Vargas Del Villar**, encabezando al **PAN** y al **PRD**, con tan sólo **12** por ciento, y **Juan Zepeda**, de **Movimiento Ciudadano**, con un **7** por ciento.

En un segundo careo, sólo cambiando a Alejandra Del Moral por la también priista **Ana Lilia Herrera**, la diferencia entre la priista y Delfina Gómez se amplia a 9 puntos porcentuales a favor de la morenista, mientras que Enrique Vargas (PAN-PRD) se mantiene en 12 por ciento y Juan Zepeda de MC sube a 9.

CONCLUSIÓN: La mejor posicionada según la encuestadora De las Heras, Demotecnia, es Alejandra Del Moral Vela y en esa lógica tendría que ser quien encabezara la virtual alianza conformada por Acción Nacional, PRI y PRD, sin dejar de lado que a esta podría sumarse el partido Movimiento Ciudadano, AL TIEMPO.

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM / @POLIGRILLA1